
飯 山 市 議 会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 江 沢 岸 生

１ シングルマザー等ひとり親対策
（１）飯山市のシングルマザー等ひとり親世帯の状況
（２）国・県・市の施策
２ 日赤病院医師不足対策
（１）産科存続要望署名についての受けとめ
（２）経営改善計画、特別交付税不活用の意味
３ 飯山線SL運行支援対策
（１）SL公園のC56修繕可能性診断
４ 活性化センター・公民館地区館職員嘱託化問題
（１）飯田市公民館活動に学ぶ
（２）移行に伴う業務円滑化補助金の問題
５ 地域おこし協力隊募集方法問題
（１）現隊員の募集経緯
（２）募集方法の問題
６ 市の正規職員給与アップの是非
（１）給与アップに要する費用
（２）正規職員と非正規職員の給与格差問題

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 西 澤 一 彦

１ 飯山のイメージの発信について
２ インバウンドについて
３ 空き家、高齢者問題について
４ 防災、減災について
５ 野生鳥獣について
６ 秋津深沢遺跡について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 竹 井 政 志

１ 新年度予算について
（１）(仮称）「飯山市子ども館」整備事業について
（２）活力ある商業振興支援事業について
（３）(仮称)「市営南新町団地」活用事業
２ マイナンバー制度の運用について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 小林喜美治

１ 平成２８年度予算案について
（１）施政方針について
（２）当初予算案について
２ 地域経済対策と市民要望について
（１）消費税増税と市民生活について
（２）市民要望について

市 長
関 係 部 長

5 渋 川 芳 三
１ ふるさと納税について
２ 飯山線での蒸気機関車運行について
３ JR飯山駅前の市有地の活用について

市 長
関 係 部 長

6 高 山 恒 夫

１ 障害者差別解消法施行への対応について
（１）法制度の概要について
（２）合理的配慮について
（３）相談窓口について
２ 障害福祉サービスについて
３ 子育て支援について
（１）体系的な支援施策について
（２）子ども未来基金について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 久保田幸治

　
１ 新幹線開業後、初の冬の観光シーズンを迎えて
（１）アトリウムの現状とこれからについて
（２）新幹線飯山駅前の市有地の当面の利用について
（３）飯山線SL運行について
（４）旧飯山駅の駐車場について
２ 城南中学校跡地利用について
（１）利用計画について
３ ふるさと寄付金について
（１）寄付金の使い方について
４ 農地取得の下限面積の見直しについて

市 長
農 業 委 員 会 長
関 係 部 長
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氏 名 答 弁 者

8 渡辺美智子

１ 国民健康保険税について
（１）低所得者対策について
（２）短期保険証及び資格証明について
２ 街灯のLED化について
３ 日赤の産科診療について
４ 湯滝温泉の営業時間について

市 長
関 係 部 長

9 松 本 淳 一

１ ふるさと寄付金について
（１）基金の市予算上の位置付け
（２）実績
（３）今後の見通し
（４）活用の仕方
２ 飯山市の教育について
（１）飯山市の教育に対する市長の基本方針
（２）教育大綱
（３）学校間連携
（４）学力向上とICT教育
（５）高校支援について
（６）飯山子ども館
３ 自然エネルギーの活用について
（１）市の基本的考え方
（２）木質バイオマス活用について
（３）小水力発電
４ 下水道事業について
（１）EMBCを導入した経過報告

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 荻 原 洋 平 １ 国道４０３号変形五叉路のラウンドアバウト化について
２ (有)飯山堆肥センター爆発火災について

市 長
関 係 部 長

11 飯 田 健 一
１ 戸狩工業団地の芝のサッカー場造成について
２ 一般社団法人信州いいやま観光局について
３ ホテル建設について

市 長
関 係 部 長

12 市 川 久 芳

１ カムバックサーモンin信州について
（１）西大滝ダム下流水環境調査検討会について
（２）3月10日飯山市で開催される第2回検討会について
（３）西大滝ダムの違法性について
（４）東京電力の環境問題を無視した企業モラルについて
２ 縮小社会を見据えた行財政改革の提言
（１）10年間の人口動態について
（２）大幅な職員、議員の削減と給与カットについて
（３）他の市町村に負けない子育て支援について
（４）徹底した経費削減を必要とする事業について
（５）職員の教育と意識改革と地方公務員法第23条に基づく人事
評価制度の試行実績について
（６）部長制の完全撤廃と副市長2人制(1人は国からの派遣)につ
いて
（７）ベットタウンとしての飯山市について
（８）飯山版地方総合戦略の目標達成方法と検証について
３ 飯山日赤の産科医師確保と存続について
（１）産科医師確保の見通しについて
（２）日赤病院への救急患者の搬送数の推移について
（３）日赤病院と飯山市の関係と今後について

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長
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13 山 﨑 一 郎
１ 飯山駅開業一周年の検証について
２ 移住定住対策について
３ 教育問題について
４ 地域医療について

市 長
副 市 長
教 育 長
農 業 委 員 会 長
関 係 部 長
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